

Kurzzeitpflege

Was ist Kurzzeitpflege?

Man spricht von Kurzzeitpflege, wenn eine pflegebedürftige Person für eine begrenzte Zeit einer vollstationären Pflege bedarf.

Während dieser Zeit werden Sie als unser Kurzzeitpflegegast entsprechend ihres Pflegegrades und ihrer Ressourcen von uns versorgt. Ebenso können Sie alle Dienstleistungs- und Freizeitangebote unseres Hauses in Anspruch nehmen.

Kurzzeitpflege – warum?

- Um Ihren pflegenden Angehörigen zeitweise zu entlasten, damit Ihr Angehöriger vielleicht einmal selber Urlaub machen kann.
- Oder um Ihre Versorgung sicher zu stellen, wenn Ihr pflegender Angehöriger selbst erkrankt ist oder zur Kur geht.
- Um Ihnen bei vorübergehender Pflegebedürftigkeit, z. B. nach einem Krankenhausaufenthalt, die Rückkehr in Ihren eigenen Haushalt zu erleichtern.
- Als Entscheidungshilfe, wenn Sie darüber nachdenken in ein Heim zu ziehen. Sie wohnen sozusagen „auf Probe“ in unserem Haus.

Übrigens:

Die Kosten werden von der Pflegekasse mit bis zu € 1774,00 pro Jahr bezuschusst. Darüber hinaus besteht unter bestimmten Voraussetzungen die Möglichkeit die so genannte Verhinderungspflege mit den gleichen Sätzen zu beantragen. Auch Sozialämter sind bereit, im Einzelfall eine Kostenzusage zu überprüfen.

Wir beraten Sie gerne!
Rufen Sie uns an!